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ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 014-2012 

 
 
 
 
 
 
Asistentes profesores: Fernando Sosa, Judith Hernández, Iván Guevara, Julio Galicia, 
Juan Francisco Gómez, Lenny Escalona, Carolina Mendoza, Gustavo Mendoza, Juan 
José Pérez,  Beatriz de Leal, Eduarda Rivero, Aurora Goyo,  José Luis Rodríguez, Omar 
Garmendia, Alberto Mirabal, José Achùe. 
 
 
Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa 
Gómez, da lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 
 
1. Consideración  de la agenda del día. 

 
 
 
 
DECISIÓN: Aprobada 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 

 
 
 
 
 
 
 DECISIÓN: Aprobada 

3. Informe del Decano. 
 
El Rector informa que continúa  la crisis presupuestaria  y financiera en todos 
los aspectos de la UCLA. En este sentido el Vicerrector Administrativo y 
Director de Finanza tienen reunión con la Directora de O.P.S.U. 
El problema de comedor es también en la  U.S.B y U.C.V, a quienes le están 
tramitando un auxilio financiero que sería descontado del crédito adicional, igual 
procedimiento se aplicará a la UCLA. Para el saldo inicial de caja falta la 
aprobación del CNU. La UCLA cumplió con los extremos legales, igual que la 
U.C.  
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Falta autorización del presupuesto para  el techo de la biblioteca del DAC 
(Bs.1.400.000, oo). En el I.U.T.A.E.B se aprobaron 150 becas para estudiantes 
de la UCLA. El Br. Erik Prado le comunicó a la Directora de Desarrollo 
Estudiantil, informándole que 50 becas ya estaban asignadas. La vicerrectora 
considera que en esa asignación no ha participado la U.C.L.A.  
El Secretario General Informa sobre los actos de grados académicos en los 
Decanatos: Ciencias de la salud el viernes 18/05 a las 11 am. Análisis de 
Sistema a las 3 pm. y Matemáticas a las  5pm. Informática y Artes Plásticas  el 
viernes 25/05, a las  11 am,  Jueves 31/05 Técnico Superior Agropecuaria 
(Carora), y el Viernes 08/06 a las 10am Administración y a las 3pm y 5pm 
Contaduría. 
En Consejo Universitario del 16/05, se oficializaron los recursos (auxilio 
financiero) de comedores 7.000.000, transporte lo enviarán la próxima semana. 
Estos recursos alcanzarán hasta el 15 de julio. Hoy se realizará un C.N.U 
extraordinario para tratar lo referente al saldo inicial de caja de la universidad. 
El Vicerrector  Administrativo: Informó  que ayer se estaba celebrando un 
C.N.U, y la vicerrectora cuestiona el procedimiento de otorgamiento de recursos 
porque deja fuera becas, ayudas, extensión e  investigación de las 
Universidades. 
A nivel de Comisión Académica se está estudiando el prorrogar el lapso del 
retiro de asignatura. 
Secretario General: Informa que entre  14 y 25 de mayo se publican los  
resultados preliminares de la O.P.S.U. Entre esas fechas se pueden realizar 
cambios de opción, para quienes no fueron aceptados. El 18/06 se publicará  el 
resultado definitivo.   
En el punto 7 del C.U. se planteo la designación de la comisión electoral  para 
nombrar el representante de los profesores ante el Consejo Universitario. 
En el Punto 8, Se consideró la propuesta para solicitar  aclaratoria debido a  la 
discrepancia que existe entre el Reglamento general de la UCLA (4 años) y el 
reglamento de Clasificación y Ascenso de la UCLA y la Ley de Universidades (5 
años)  sobre el tiempo que debe haber ejercido un profesor ASOCIADO para 
aspirar ascenso a profesor TITULA. Se establecen 4 años, la Ley de 
Universidades es supletoria y para la U.C.L.A su reglamento General es la 
norma Supra, Macro. 
 
 
 
 
 
 

4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, 
Coordinadores de Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro 
Académico. 
Directora del Programa de Administración: Se inició la etapa de  
planificación de la oferta académica ya se establecieron las estadísticas, se 
necesita urgentemente  concretar hora y fecha de la reunión. 
En relación a la suspensión de evaluaciones, hubo  contradicciones, pero  la 
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situación finalmente se solventó.  
Se entregaron certificados en un acto muy representativo.  Servicio 
Comunitario propone certificado a los proyectos ganadores, como 
reconocimiento a su esfuerzo y dedicación. 
En  comisión académica se está considerando, que los estudiantes puedan 
retirar las asignaturas, hasta el final del semestre, hay varios 
cuestionamientos al respecto. 
Considera que no es el momento para la evaluación del desempeño 
Institucional. Al respecto la Prof.  Aurora Goyo, considera que hay que 
cumplir y adaptar  la  evaluación institucional en nuestro decanato, de lo 
contrario habrá que aceptar la propuesta que se apruebe, en reunión con 
diversos profesores manifestaban lo cuestionable que pudiera resultar, la 
falta de estimulo por la no bonificación y traería como consecuencias  
desestimular el trabajo a realizar, propone iniciarse con el proceso 
administrativo, revisar y actualizar los expedientes a través del S.I.G.A. Seria 
productivo iniciar, igualmente incentivando al estudiantado a trabajar por 
competencia. Actualmente está trabajando con la Prof. Lizbeth Hernández 
con respecto a la   evaluación  por competencia.  
  
Directora Programa de Economía: Informa que  ya se llevo a Currículo 
Central la modificación del pensum con el 4º semestre economía, y 
seguramente se aprobará esta semana. 
Los estudiantes de economía solicitan que se les brinden charlas, 
conferencias y actividades relacionadas con el mundo económico actual de 
nuestro país. Para finales de junio se está planificando una actividad con el 
profesor Gerardo Álvarez;  además, realizar actividades mediante una 
comisión organizadora de los 2 años de la carrera, en el marco del día  del 
economista el 17 de Noviembre y 50 aniversario de la U.C.L.A.  
Director  Programa Contabilidad: Solicita la posibilidad de iniciar trámites, 
referida a solventar situación ya que  el edificio de aulas tiene  un año sin 
jardinero.    
Informa con respecto a la Clase Magistral de  mañana y el objetivo de esta 
es recuperar “la clase  magistral” evitando que las casas de grado lleven a 
cabo esta actividad académica en un club, primero porque se presta a 
desordenes  y segundo el graduando que no había pagado no tenía derecho 
a entrar a la clase magistral, lo cual se considera injusto. 
Director Administrativo: Está de acuerdo a que se necesita recuperar las 
aéreas verdes y envió comunicación al Prof. Mathinson requiriendo 
sustitución del jardinero jubilado, este le respondió negando la posibilidad de 
contratar personal por falta de recursos. Aun considera hablar con el 
vicerrector Administrativo y tratar de solventar esta situación. Informa que la 
Licenciada Andreina Leal fue encargada en comisión de servicio haciendo 
las tareas de licenciado Firvida, pero continua el problema porque no hay 
quien supla las tareas que ella realizaba normalmente, y esto retrasa 
algunos reportes. Con lo que si se ha cumplido es con el apoyo a los 
profesores prestando el servicio de  la fotocopiadora para sus debidos 
trabajos. 
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Coordinador de Posgrado: Se llevó a cabo en el Colegio de Contadores, el  
convenio de la Segunda corte de Especialización en Tributación.  
Coordinación de Investigación: Informa  que desde el 16/05/12 hasta el 
14/06/12 estará abierta la convocatoria 2012 para la solicitud de Subvención 
de Proyectos de Investigación, en tal sentido invita a todos los profesores 
investigadores, que deseen inscribir sus proyectos, accesar a la página Web 
del C.D.C.H.T www.cdcht.ucla.edu.ve. Está abierto el sistema mediante la 
página web para inscribirse hasta el 30 de mayo. 
 
Coordinación de Extensión: Recordatorio del cierre de convocatoria 
interna para solicitud de subvención de los proyectos de extensión en el 
D.A.C fecha tope jueves 31/05. Se exhorta inclusive a las solicitudes de 
reconocimiento y registro a fin de preever demoras en el otorgamiento de los 
respectivos códigos. Igualmente explica que la información  e instrucciones 
se remitieron a cada uno de los departamentos, vía email, continúa diciendo, 
que está a la disposición de los profesores, para cualquier asesoramiento en 
la formulación de los proyectos, los cuales, agrega pueden ser presentados 
como trabajos de ascenso. En la página web de la Dirección de Extensión de 
la U.C.L.A están los formatos y normativas   respectivas. 
.  
 
 

5. Informe Comisión Delegada Nº 014-2012 de fecha 08-05-2012 y Nº 015-
2012 de fecha 15-05-2012. 
 
 
 
DECISIÓN: Aprobada 

6. Derecho de palabra de la Lic. Fernando Pérez, Coordinador de Biblioteca.  

 

 

DECISIÓN: Conocido y en cuenta. 

7. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Br. Teresa 

Beatriz Arrieta Pichardo. Estudiante del DAC., referida a: Solicitud de 

Cancelación de Semestre. 

DECISION: Aprobada 

8. Consideración y Decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Ana 
Celeste Altuve Coordinadora de la Sub-Comisión Académica del DAC, referida 
a solicitud  de subvención del Profesor Viviano Salas,  para asistencia a evento 
nacional  denominado Simulación Financiera Para la Toma de Decisiones. 
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DECISION: Aprobado. 

9. Varios; 
Aurora Goyo: Considera que, en virtud del estado de reposo de la Prof. 
Yazmila Arroyo y de salud del Prof. Luis Rivera, se  verá en la necesidad de 
contratar quienes los sustituyan.  
Con respecto a las Clases semipresenciales, deberá tomarse en cuenta  
para el  plan estratégico y curricular con aval de siempre, los coordinadores 
de S.E.D.U.C.L.A, y con respecto  a la  metodología  de evaluación de los 
alumnos, se han presentado, ocasionalmente, algunos problemas con el 
servidor, por lo tanto considera que se requiere mayor supervisión.  
Sobre el formato “Recuperación de las Clases”, no concibe como recuperar 
las clases, si no se pueden usar las aulas de clase    sábados y domingos.  
Carolina Mendoza, se refiere al caso anterior, en relación al  Programa de 
Economía, se le recomienda que la solicitud venga firmada por los alumnos 
y se tramite en el Consejo Decanato. Con respecto a los permisos de 
trabajos justificados de los estudiantes, se le responde que deben 
autorizarse, no obstante los alumnos corren consecuencia debido a las 
inasistencias. Se refiere a que no hay  necesidad de contratar personal, por 
razón del fallecimiento del padre, se le explica que luego de este hecho la 
profesora ha tenido otro inconveniente de secuestro y le sobrevino una 
depresión, tiene permiso de 30 días por prescripción médica renovable. 
Juan Francisco Gómez: Fue designado en comisión, por DFPA,al  taller de 
Formación Docente y Personal Docente y de Investigación de Apoyo 
Académico Asistencial en Discapacidad, como son los martes el no puede 
asistir, se le informa que esta actividad es  intersemestral. 
Gustavo Mendoza: Pregunta sobre la contratación del Prof. Antonio José 
Pérez, estos casos no se deben hacer en delegada si no en Consejo de 
Decanato para su debida aprobación. No obstante se le responde que el 
profesor gano concurso de credenciales.  
Juan J Pérez: Se refiere a la Evaluación Institucional, y considera que se 
debe formular una  respuesta cautelosa y hacerla pública. 
Fernando Sosa: Informa: Dirección de  Auditoria, solicitó una  reunión sobre 
Orientación para los fines de la Auditoria y Sistema de Control Interno, 
Causas de Aplicación y Consecuencias de Omisión, para la próxima sesión 
de Consejo. 
Judith Hernández: Requiere que a los Jefes de  Departamento, Directores 
de Programa y Registro Académico, fijen día y hora de la reunión para 
concretar la programación académica, se establece el martes a las 9am. 
Respecto al  caso del Br. Gabriel Torres el Prof. Fernando pidió 
información, por cuanto el sometió un recurso jerárquico  ante el  C.U. pero 
falta el informe de la comisión nombrada para tal fin. Se le informa que la 
comisión si tiene actas e informes de avance y pueden presentar las 
minutas. 
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La Profesora Beatriz de Leal considera que se debe dar respuesta al Prof. 
Rafael Acevedo, egresado del D.A.C y trabaja en el Decanato de Ciencias, 
cuya solicitud de becas al extranjero se vio afectada por la  Resolución No. 
134  de CADIVI, se nombra la comisión a fin de que leve un exhorto al C.U. 
Prof. Juan J. Pérez, Aurora Goyo, Julio Galicia y Beatriz de Leal.  
Agradece a los consejeros, en nombre de Carmen Ocanto, las atenciones 
de los profesores con relación a  la salud de su Sra. Madre.  

 


